

Somos Elda propone una feria del calzado con exposiciones en varios municipios

17/10/2018



El partido **Somos Elda** ha lanzado una propuesta al equipo de gobierno de PSOE y Compromís, encabezado por el alcalde, Rubén Alfaro, para que Elda ofrezca ser sede y recuperar la Feria del Calzado, que no solo se quede en la **Institución Ferial Alicantina (IFA)** "sino que cada municipio haga muestras de lo que sabe hacer". La edil no adscrita y portavoz del partido, **Reme Soler**, ha propuesto que sea una feria provincial entre

varias poblaciones, en las que estas acojan distintas exposiciones, en el caso de Elda tendrá que ser una muestra especializada de calzado de calidad de señora. El vicepresidente del partido, **Alberto Martínez**, ha destacado que es el momento de hacer algo para que a largo plazo Elda pueda recuperar su esplendor a través de una feria del calzado provincial.